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كونا( -- أكد مدير عام الهيئة العامة لشؤون الاعاقة الدكتور جاسم التمار اهتمام الهيئة وحرصها الكبير على تلمس جميع المعوقات )   
 .والصعوبات والمشاكل التي تواجه المعاقين في جميع فئاتهم من دون تمييز

وقال التمار في تصريح لوكالة الانباء الكويتية )كونا( عقب زيارته للنادي الكويتي الرياضي للصم الليلة الماضية ان زيارته هذه تأتي 
 .للوقوف على هذه المشاكل على ارض الواقع ليتسنى وضع الحلول المناسبة لها في اقرب وقت

واوضح ان زياراته التي شملت عددا من الاندية والجمعيات والهيئات التي ترعى المعاقين تهدف الى وضع الاستراتيجيات والخطط 
المستقبلية للارتقاء بهذه الفئة وخصوصا ان تطور الدول تقاس بمدى خدمتها للمعاقين .واضاف انه سيتبنى عددا من القضايا التي تشغل 
منتسبي النادي مثل حرمان لاعبي النادي من مكافأة الاحتراف الجزئي التي يتقاضاها زملاؤهم رياضيو النادي الكويتي للمعاقين والتي 

سيبحثها مع المسؤولين في الهيئة العامة الشباب والرياضة مع العلم ان نائب مدير الهيئة جاسم يعقوب عضو في مجلس ادارة هيئة 
 .الاعاقة

واضاف ان الهيئة ستدعم مسألة الترقيات في الوظائف العامة للصم لتمكينهم من تقلد المناصب القيادية وذلك لعدم وجود اي قانون يحرم 
 .هذه الفئة من الوصول الى هذه المناصب

وذكر ان الهيئة تقوم بدراسة خطوات دمج الطلاب المعاقين ومنهم الصم في مدارس الاسوياء وزيادة المنح الجامعية لهم في سبيل 
 .الارتقاء في هذه الفئة ووصولها الى اعلى المراكز العلمية

وعن التأخير في تنفيذ بعض المزايا التي اقرها القانون الجديد للمعاقين مثل منحة بنك التسليف وغيرها قال التمار ان ذلك يعود الى 
 .تدقيق ملفات المتقدمين للهيئة لكشف مدعي الاعاقة الذين يعتبرون العدو الاول للمعاقين

وشدد على ان الهيئة تمد يد العون لنادي الصم لتحقيق المزيد الانجازات في كل المحافل الدولية متمنيا ان تكون الزيارة التالية في المبنى 
 .الجديد للنادي في منطقة غرناطة

من جهته اعرب رئيس النادي منصور الحربي عن سعادته وجميع اعضاء مجلس الادارة بزيارة الدكتور التمار "التي تعبر عن حرصه 
 ."على متابعة شؤون المعاقين في كل الاندية والجمعيات والهيئات التابعة لها

 .وقال ان النادي يدعم توجه الهيئة في كشف المتلاعبين وخصوصا مدعي الاعاقة الذين يسلبون حقوق هذه الفئة
بدوره دعا نائب رئيس النادي عيدان السهلي مسؤولي الهيئة الى حل مشكلة الزحام عند مراجعة المعاقين للهيئة والتي باتت تشكل معاناة 

 .حقيقية لهم مبينا انه اقترح فرز موظف من الهيئة الى النادي لانهاء معاملات اعضاء النادي وهو امر وجد تجاوبا من مدير الهيئة
 .واضاف السهلي ان القانون الجديد للمعاقين ساهم بازالة كثير من المشاكل التي كانت تواجههم
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